

Liebe Nachbarn, Interessierte, Freunde und Unterstützer von ALISA,

ALISA hat in Worms, Ecke Mainzer Straße/Bensheimer Straße, das Neef-Gebäude gekauft. Es wird zurzeit renoviert und wärmetechnisch saniert. Nach Abschluss der Arbeiten werden wir dort ab November 2010 im Sozialprojekt »ALISA-Kinderpark« pädagogisch integrative Aktivitäten anbieten. In der ehemaligen Supermarkthalle wird es in erster Linie Bewegungsangebote für die Kindergärten im Brennpunkt geben. Der »ALISA-Kinderpark« steht freilich bei Bedarf allen Kindern in Worms zur Verfügung. ALISA unterstützt nämlich Kinder vom KiTa-Alter bis hin zum Schulabschluss.

Die Projekte werden in Zusammenarbeit mit den bestehenden Einrichtungen personell betreut: durch Caritas und Diakonie, Kirchengemeinden, Schulen, Kindertagesstätten und Sportvereine und die Volkshochschule.

Zum Angebot gehören:

- »Kleine Forscher«-Werkstätten
- Städt. Musikschule Nordend
- Schach, Lesen und Spielen
- Hausaufgabenbetreuung
- Kinder-Mittagstisch
- Beratungsstelle »Kinder-Coach«

Körperliche Gesundheit ist wichtig, aber nicht alles. Die Beratung für die Menschen vor Ort – und eine stärkere seelsorgerliche Unterstützung besonders der kleinen Kinder u.a. durch die Kirchen wird angestrebt.

ALISA betreibt dieses Sozialprojekt mit dem Ziel, Kindern im Vorschulalter die Möglichkeit zu geben, Begabungen zu Fähigkeiten zu entwickeln. Durch die Betreuung vor Ort werden Möglichkeiten geboten, die sich finanziell Schwache meist nicht leisten können.

Wir wollen attraktive Angebote in den »Norden« bringen, etwa mit dem VHS-Angebot Integrationskurse (Deutsch für Menschen mit Migrationshintergrund).

Erfahrungen im Wormser Norden haben wir bereits gesammelt. ALISA arbeitet seit Jahren mit dem Lukaskindergarten und der Pestalozzischule zusammen. Im ALISA-Kinderpark soll mit Kindergruppen unter sechs Jahren getanzt, Musik und Sport gemacht, gespielt, gemalt, gekocht, Interessen geweckt (Haus der kleinen Forscher), deutsch gesprochen und die Eltern beraten werden.

»ALISA - **A**lexandra-**L**ang-**I**nitiative **S**chüler und **A**rbeitswelt gem.e.V.« verfolgt als Träger der freien Jugendhilfe gemeinnützige Ziele gemäß Kinder- /Jugendhilfegesetz.

Wir sind eine kleine Gruppe aus Unternehmern, Pädagogen, Psychologen und Kommunalpolitikern, die ehrenamtlich arbeiten und nicht nur über soziale Fragen reden, sondern tätig Hilfe leisten.

Informationen zu ALISA gibt ein Flyer und die Homepage.

Auf gute Nachbarschaft !

Worms, im August 2010

[Alexandra-Lang-Initiative Schüler und Arbeitswelt gem.e.V.](http://www.alexandra-lang-initiative.de)

www.alexandra-lang-initiative.de

Telefon: (06241) 33 400 · Telefax: (06241) 93 54 74

E-Mail: info@alexandra-lang-initiative.de

